

寄居中学校出身の選手が出場！

全国高等学校ラグビーフットボール大会

3 月30日から4月8日に熊谷市で開催された「第19回全国高等学校選抜ラグビーフットボール大会」に、寄居中学校出身の選手6人が出場しました。

流通経済大学付属柏高校

白川竜士さん(3年)
室岡 武さん(3年)
鈴木大賀さん(2年)

深谷高校

中澤陸哉さん(3年)

昌平高校

坂本 奨さん(3年)
太田 士さん(3年)

予選リーグでの試合で順調に勝ち進んだ流経大柏高校は、1位通過で決勝トーナメントへ進出。深谷高校、昌平高校は惜しくも予選敗退となりました。

準決勝まで勝ち進んだ流経大柏高校は、強豪、桐蔭学園高校と対決。奮闘しましたが、残念ながら敗退し、ベスト4となりました。



▲左から鈴木さん、白川さん、室岡さん



▶左から坂本さん、太田さん

深谷消防フェア開催！

消防をもっと身近に感じてもらうために

3月11日に、深谷市消防本部深谷消防署で、深谷消防フェアが開催されました。会場では、消防ポンプ車やはしご車等の展示、ミニ消防車の運行、起震車や訓練用消火器の体験など、さまざまなイベントが行われ、大勢の方が来場しました。消防職員による障害突破訓練では、見学していた観客から大きな歓声が上がりました。



若者会議がいろはマルシェへ参加！

「やどかりMaison (メゾン)」も同時出展

若 者会議メンバーの「マルシェをやりたい」という提案をきっかけに、3月25日に名前を変えて復活した「いろはマルシェ」。当日、メンバーは、マルシェの総合案内や「寄居逸品」のPR、来場者アンケートを実施しました。

また、「空き店舗ゼロプロジェクト」とのコラボレーション企画で、メンバーが清掃活動を行ってきた旧時計店を「やどかりMaison (メゾン)」として1日限定で開放。建物正面を桜の花をモチーフにしたバルーンで装飾したほか、豆腐の販売、アート作品の展示を行いました。マルシェ会場からは離れた場所でしたが、若者会議Facebookを見た方をはじめ、多くの皆さんにご来場いただきました。

若者会議では引き続き、若者の視点を生かして、地域を盛り上げる活動を行っていきます。

康保会玉淀園が石井十次賞を受賞！

長年にわたり児童福祉に貢献

社会福祉法人康保会玉淀園が、第27回石井十次賞を受賞し、4月10日に授賞式が行われました。石井十次賞は、(公財)石井十次顕彰会が、児童養護施設等を長年にわたり経営し、地域の福祉活動を実施している施設や個人を表彰するものです。玉淀園は昭和22年に寄居町で設立され、日本の乳児院の先駆けとして、地域の子育て支援事業や里親委託推進に取り組んできたことが評価され、乳児院単独で初の受賞となりました。



▲左から遠藤正明理事長、柴崎順三施設長、松本敦子副施設長



小林伸一さんが功労賞を受賞！

長年にわたり軟式野球の発展に貢献

3月4日に、さいたま市で「埼玉県野球連盟表彰式」が行われ、小林伸一さん(赤浜)が功労賞を受賞しました。小林さんは、昭和54年以来、長年にわたり選手や審判員として埼玉県野球連盟寄居支部を支えてきました。現在は、県連審判部として学童野球、中体連野球、社会人野球と審判員を務め、全国大会から町民大会まで幅広く活躍しています。

NEW

寄居町公式インスタグラム はじめました。

Follow us!



Instagram

@yoriic平成30年5月号

寄居町の365日は365色の色であふれています。町公式インスタグラムでは、そんな寄居町の色=colors=魅力をお届けします。ぜひフォローしてください。